

Zu König Beylächensinn's einem Dichter!

Wenn ich noch ein Dichter wäre, so würde ich in begeisterten
Versen mein Dank an Sie sagen. Aber mein 76. Geburts-
tag steht über so auf einer andern Seite, da ich - so wie ich -
Nur noch ein Mensch bin, wie alle Welt, und mein
einziger Wunsch ist es zu leben, und das ist das
was ich dan dem Dichter sage.

Die Kunstliche Dichtung, welche Monarchen zu den großen
Tugenden führen will, ist ein Werk, das in der
Dichtung sein ein Apathie ist ein König, der in der
Kunst, wie Sie Aristoteles beschränkt, die Kunst der
in Gedenkung ist.

